

Nota sobre la Sociedad Internacional de Platonistas

El próximo congreso de la Sociedad Internacional de Platonistas tendrá lugar en la ciudad alemana de Würzburg, durante el verano de 2004, y se abocará a la lectura del *Gorgias* y del *Menón*. El organizador del congreso y por ende actual presidente de la Sociedad es Michael Erler, un pensador cuyos intereses van desde la tragedia antigua hasta la filosofía helenística en general y Epicuro en particular, pasando por Platón, a quien ha traducido, y sobre el cual está escribiendo una monografía titulada *Platons Kritik der Mündlichkeit*.¹ La representación de América Latina en el Comité ejecutivo de la Sociedad para el período 2001-2004 estará a cargo del académico venezolano Francisco Bravo, quien estuvo trabajando con J.L. Ackrill y con Pierre Aubenque, y está por concluir un libro sobre el placer en la filosofía de Platón.² También resulta de interés para nosotros el saber que el representante de la América anglo y francohablante sigue siendo Lloyd Gerson.³

¹ Prof. Dr. Michael Erler
Institut für klassische Philologie der Universität Würzburg
Residenzplatz 2/ Südfügel
D-97070 Würzburg
Michael.Erler@mail.uni-wuerzburg.de

² Dr. Francisco Bravo
Residencias Mily, 112-A
calle Caroni
Colinas de Bello Monte
Caracas
Venezuela

fbravo@cantv.net

³ lloyd.gerson@utoronto.ca

Desde su creación el día 5 de septiembre de 1989 en la ciudad italiana de Bevagna, a iniciativa de Livio Rossetti, la Sociedad multiplicó sus actividades. Además de apoyar la organización de congresos y la creación de sociedades de platonistas de carácter más regional, la Sociedad también publica, además de las actas de los congresos trienales, libros especializados en torno al pensamiento de Platón reunidos en una colección titulada *The International Plato Series*, en colaboración con la editorial alemana Academia Verlag.⁴ También se dispone de toda una serie de servicios por Internet tales como una página Web⁵ y varias listas computadas destinadas a asegurar una comunicación eficaz tanto entre los miembros de la Sociedad como entre los estudiosos de Platón de todo el mundo. La constante actualización de la bibliografía mundial de los estudios platónicos llevada a cabo por Luc Brisson *et al.*, así como su difusión, también recibieron un impulso importante por parte de la Sociedad mediante la publicación y distribución de un boletín. Más recientemente, a iniciativa de Christopher Gill, de la universidad británica de Exeter, se creó una revista electrónica de acceso ilimitado con publicaciones a las que los lectores pueden ofrecer réplicas, previo visto bueno del editor de la revista. Pronto, la creación de un comité editorial permitirá a todo estudioso de Platón proponer la inclusión de textos de su confección en dicha revista.⁶

Todas estas actividades persiguen un mismo objetivo, esto es, promover el diálogo internacional entre estudiosos de Platón de diversas tendencias, y esto en cinco diferentes lenguas (alemán, español, francés, inglés e italiano). Es importante enfatizar que los simposios platónicos también han propiciado una muy necesaria colaboración entre filólogos y filósofos, la cual se refleja tanto en sus

⁴ Academia Verlag. Sankt Augustin
Postfach 1663
D-53734 Sankt Augustin
Fax: 345316
E-mail: kontakt@academia-verlag.de

⁵ <http://www.platon.org>

⁶ <http://www.cx.ac.uk/plato/>
C.J.Gill@exeter.ac.uk

publicaciones como en el tipo de personas a cargo de puestos clave dentro de la Sociedad.

Nicole Ooms⁷
Representante de América Latina en el
Comité Ejecutivo de la Sociedad, de 1998 a 2001
ooms@correo.unam.mx

⁷ La autora de esta nota le agradece a María Padilla y a Bulmaro Reyes sus comentarios a una versión anterior la misma.

Copyright of *Tópicos. Revista de Filosofía* is the property of Universidad Panamericana and its content may not be copied or emailed to multiple sites or posted to a listserv without the copyright holder's express written permission. However, users may print, download, or email articles for individual use.